

まちの話題が満載
まちの動き

カメラレポート



△ 1月26日

町子ども会育成連絡協議会の主催によるカルタ大会が総合福祉センターで開催されました。

町内各地区から25チーム82名が出場し、読み手の声に集中して勢い良く札が舞う熱戦が繰り広げられ、小学生低学年の部は「ちびっこ 1」(幾寅)が優勝、小学生高学年の部は「ぼっぼ屋(幾寅)、中学生の部は「琉球ジャガーズ(幾寅)」がそれぞれ優勝しました。



△ 1月30日

J Aふらの南富良野支所女性部主催の「漬物・特産物料理コンクール」が情報プラザで行われました。

32回目となる今回は、6部門に農家の主婦から51点が出品され、自慢の味とアイデアを競い合いました。



△ 2月7日

「豊かな心を育てる望ましい家庭教育と地域の環境づくり」をテーマに、町PTA連合会主催の研修大会が総合福祉センターで開催されました。

国立大雪青年の家の阿部事業課長による講演などが行われ、参加した多くの保護者や教師などが熱心に聞き入っていました。



△ 2月10日

下金山小中学校で「雪と親しむ集会」が行われました。会場となった校庭には、地域の方々の協力で大きな雪山や交通安全と防犯を呼び掛ける看板が設けられ、児童生徒と保護者が二人三脚リレーやスノーフラッグなどのゲームを楽しみました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。

カメラレポート